

**L2.1. Liegenschaften, Allgemeines**  
**Landbesitz der Stadt Dietikon**  
Interpellation

Catherine Peer, Mitglied des Gemeinderates, und 21 Mitunterzeichnende haben am 6. Dezember 2012 folgende Interpellation eingereicht:

*"Nach der Abstimmung zum Mietschulhaus ist die Frage nach Grundbesitz der Stadt Dietikon besonders aktuell geworden. Die Stadt Dietikon ist Grundbesitzerin einiger Landstücke. Interessant wäre zu wissen, wo die Grundstücke sind, wie gross sie sind und wie sie bebaut werden können bzw., in welcher Bauzone sie liegen.*

*Der Stadtrat wird eingeladen, folgende Fragen zu beantworten:*

- 1. Wo besitzt die Stadt Dietikon Land?*
- 2. Wie viel davon ist eingezontes Bauland bzw. wie viel kann nicht überbaut werden?*
- 3. Wie gross sind die Grundstücke?"*

Mitunterzeichnende:

Wolf-Miranda Catalina	Spahn Samuel	Dal Canton Otilie	Bachmann Roger
Burri Erich	Wettler Peter	Joss Ernst	Wiederkehr Josef
Stucki René	Olivieri Gabriele	Wiederkehr Max	Kiwic Anton
Wyss-Tödtli Esther	Joss Rosmarie	Koller Metzler Sven	Erni Markus
Neff Lucas	Burtscher Rochus	Lips Werner	Gullo Angela
Wiederkehr Irene			

Diese Interpellation wird im Sinne von § 57 der Geschäftsordnung zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- alle Mitglieder des Gemeinderats;
- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien;
- Stadtrat.

NAMENS DES GEMEINDERATES

  
Pius Meier  
Präsident

  
Daniel Müller  
Sekretär

ye 1207\_landbesitz der stadt dietikon.doc

versandt am: